5 Piéces

142 m?

Réf. 85093002
3590 000 €

Paris 7TEme
Appartement a vendre (75007)

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3438385.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3438385.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3438385.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3438385.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3438385.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3438385.html

résidences
immobilier

Ce bien est situé dans le tres chic 7eme arrondissement entre la rue
des Saints-Peéres et la rue Saint-Guillaume, avec une vue sur I'hdtel de
Bérulle, au 3eme étage d'un bel immeuble en pierres de Taille avec
gardienne.Ce magnifique appartement de 142m?2 au sol, se compose
d'une entrée, d'une salle a manger ouverte sur le séjour, d'une belle
suite avec salle de bains complete et dressing, de 2 autres chambres

séparées par salle de douche mitoyenne et des toilettes, d'une cuisine

dinatoire meublée et équipée et d'un espace buanderie.Une cave, ainsi

que la présence d'un emplacement de parking ...

Property located in the chic 7th arrondissement between Rue des Saints-Péres and
Rue Saint-Guillaume, with a view of Hotel de Beérulle from the 3rd floor of a stunning
dressed stone building with concierge.This magnificent apartment totals 142m?
(1,528 sq ft) of floor surface with the following layout: entrance, dining room open
on the living room, good-sized suite with full bathroom and dressing room, two
other bedrooms separated by a shower room and toilet, furnished and equipped
eat-in kitchen, and utility area. This property also comes with a cellar and a parking
space (9/12 months) in the ...
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